

2024-06-02

## PREP de la CDMX fue víctima de ciberataque

Autor: Mauricio Torres

Género: Nota Informativa

<https://mexico.as.com/actualidad/prep-de-la-cdmx-fue-victima-de-ciberataque-n/>

La página web sufrió un ataque cibernético y por ende presenta fallas.

A horas de que se den los resultados oficiales de las votaciones, el sitio web del Programa de Resultados Electorales Preliminares de la Ciudad de México se ha caído y presenta varios problemas desde que comenzó a operar.

Al intentar acceder a la página de internet del IECM y del PREP de la CDMX aparece un mensaje, el cual explica que el portal se encuentra en mantenimiento. Ante esta situación, Mauricio Huesca, consejero electoral del Instituto Electoral de la Ciudad de México, explicó que el sitio web está siendo víctima de un ataque cibernético.

"Sí, comentarles que, como todos los procesos electorales, hay ataques cibernéticos y justamente estamos recibiendo una serie de ataques en la página institucional, en la cual tuvimos que dar de baja para poder restablecer los valores y llevar a cabo el análisis de donde viene ese ataque", comentó Huescas en entrevista para Enfoque Noticias.

Se espera que en las próximas horas, el Programa de Resultados Electorales y Preliminares de la Ciudad de México restablezca su sitio web. Así mismo, en unos instantes el Instituto Nacional Electoral dará el resultado final de la elección presidencial.